

VATM

Portal zum Breitband-Ausbau

[10.03.2011] Über erfolgreiche Projekte zum Anschluss ländlicher Regionen an die Datenautobahn und aktuelle technische Entwicklungen informiert ab sofort ein neues Online-Portal des Verbands VATM.

Der Verband der Anbieter von Telekommunikations- und Mehrwertdiensten (VATM) hat ein Informationsportal zum Breitband-Ausbau im ländlichen Raum freigeschaltet. Dieses beinhaltet neben Best-Practice-Beispielen der VATM-Mitglieder auch aktuelle Informationen zu technischen Entwicklungen und News. Die neue Website soll laut Verband vor allem politisch Verantwortlichen in ländlichen Regionen, die noch nicht an das schnelle Internet angeschlossen sind, über die Möglichkeiten und Chancen alternativer Technologien informieren. Nach Angaben des Verbands konnten die weißen Flecken in Deutschland seit Sommer vergangenen Jahres deutlich reduziert werden. Die Zahl der Haushalte ohne schnelles Internet sei seitdem um rund 30 Prozent gesunken. Dieser Erfolg sei vor allem dem Engagement der kleinen und mittelständischen Telekommunikationsunternehmen zu verdanken. VATM-Geschäftsführer Jürgen Grützner: „Große Flexibilität, Innovationsbereitschaft und mutige Lösungen sind die Markenzeichen der Success Stories unserer Mitgliedsunternehmen – sei es auf den Halligen im nordfriesischen Wattenmeer, im Oberfränkischen, in der Rhein-Erft-Region oder auch unmittelbar an der polnischen Grenze mit Brückenschlag ins Nachbarland.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Portale, VATM, Jürgen Grützner